



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:59

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 17 de Septiembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalón Pastora

Tema: Varios

A partir de las seis de la mañana todo el equipo humano de Radio 15 de Septiembre estará transmitiendo toda su programación concretada en un solo objetivo, despertar en los demócratas la causa solidaria por sus objetivos, la realización de la concentración del próximo veintiuno de septiembre. Las expectativas logísticas del montaje de este evento han sido sobrepasadas fácilmente.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: La Verdad Aunque Duela

Conduce: Nubia Duarte

Tema: Varios

Duarte mencionó que no permitirán el cierre de la Radio 15 de Septiembre. “Esta radio cumple con todos los requisitos para poder estar al aire. Son cien emisoras las que están con la licencia vencida y hay que darle seguimiento a esto y a lo que hará el Director de ENITEL, Fausto Carcabelos, que ni siquiera es nicaragüense y no puede saber el sentir de este pueblo”, expresó Duarte. Añadió que si es posible irán a la casa del señor Carcabelos, a ENITEL, pero esa institución no podrá funcionar si cierran dicha radio, “se los garantizo y estoy segura que Enrique Quiñónez me va a secundar y el pueblo demócrata le hará la vida imposible a Carcabelos y a todos los funcionarios de ENITEL, pero no permitirán el cierre de la radio 15 de Septiembre”.

NOTICIAS DE TV

+La juez Tercero del Distrito del Crimen, Rosario Peralta, informó que ella aún no puede pronunciarse en concreto con la libertad de Byron Jerez, debido que en el expediente que está en su poder no rola una valoración médica. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El juez Edgar Altamirano expresó que la juez Rosario Peralta debe tener el dictamen médico certificado para poder pronunciarse. También dijo que ya se le notificó a las partes para que expresen bien sobre la solicitud de libertad del reo Byron Jerez. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Enrique Bolaños expresó, durante la reunión con el COSEP, que para el Plan de Desarrollo toda idea es buena, y que todas las Cámaras apoyarán el Plan. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El empresario Ricardo Terán dijo estar viendo cómo hacer para impulsar las inquietudes de las personas en las negociaciones del CAFTA . Consideró que el acuerdo se va a firmar, ya que esto es una gran oportunidad para Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**